
 
Abg. Groeneveld machte deutlich, dass seine Gruppe diese Erhöhung der Parkgebühren nicht mittragen 
könne, da hiervon in erster Linie berufstätige Pendler betroffen seien. Alleine hierdurch würde eine 
Tariferhöhung bei Löhnen und Gehältern „aufgefressen“. Einer moderaten Erhöhung hätte man aber 
durchaus zustimmen können. 


